

**ANALISIS PERENCANAAN SUMBER DAYA MANUSIA  
DALAM MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS KINERJA  
KARYAWAN (STUDI PADA PT. RAMAYANA LESTARI  
SENTOSA, TBK CABANG KUDUS)**



**SKRIPSI**

Diajukan Guna Memenuhi Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)  
Dalam Ilmu Manajemen Bisnis Syari'ah

*Disusun Oleh:*

**Nurus Sa'adah**

**212416**

**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
JURUSAN SYARIAH DAN EKONOMI ISLAM /MBS  
TAHUN 2017**



KEMENTERIAN AGAMA  
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI  
KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

Cq. Ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam  
di-

**Kudus**

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara: **Nurus Sa'adah**, NIM: 212416 dengan judul "**Analisis Perencanaan Sumber Daya Manusia Dalam Meningkatkan Produktivitas Kinerja Karyawan (Studi Pada PT Ramayana Lestari Sentosa, Tbk. Cabang Kudus)**" pada Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam Program Studi Manajemen Bisnis Syariah. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terimakasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Kudus, 05 September 2017

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

**Dr. Siti Amaroh, SE, M.Si**  
NIP. 19740505 200312 2 002



KEMENTERIAN AGAMA  
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI  
KUDUS

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Nurus Sa'adah  
NIM : 212416  
Jurusan/Prodi : Syariah dan Ekonomi Islam / MBS  
JudulSkripsi : "Analisis Perencanaan Sumber Daya Manusia dalam Meningkatkan Produktivitas Kinerja Karyawan (Studi Pada PT. Ramayana Lestari Sentosa Tbk Cabang Kudus)"

Telah dimunaqosahkan oleh Tim Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal:

18 September 2017

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Syari'ah Program Studi Manajemen Bisnis Syariah.

Kudus, 19 September 2017

Ketua Sidang/Penguji I

Penguji II



Dr. Any Ismayawati, SH, M.Hum  
NIP. 19650511 200003 2 001

Dosen Pembimbing

Dr. Siti Amaroh, SE, M.Si  
NIP. 19740505 200312 2 002

M. Arif Hakim, M.Ag  
NIP. 19790107 200501 1 006

Sekretaris Sidang/Penguji III

Retno Susilowati, M.Pd  
NIP. 19760811 200710 2 001

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Nurus Sa'adah

NIM : 212416

Jurusan / Prodi : Syari'ah dan Ekonomi Islam / MBS

Judul Skripsi : **"Analisis Perencanaan Sumber Daya Manusia Dalam Meningkatkan Produktivitas Kinerja Karyawan (Studi Pada PT Ramayana Lestari Sentosa, Tbk. Cabang Kudus)"**

Menyatakan bahwa apa yang tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 13 September 2017

Yang membuat pernyataan,



**NURUS SA'ADAH**  
**NIM : 212416**

STAIN KUDUS



**MOTTO**

*Janganlah membanggakan diri apa-apa yang kita peroleh,  
turut dan ikutilah ilmu padi makin berisi makin tunduk dan  
makin bersyukur kepada yang menciptakan kita Allah SWT.*

*(Anonim)*

*Tidak usah dipikir sulit kalau sebenarnya mudah, yang  
menjadikan segala sesuatu sulit atau mudah itu berawal dari  
pikiran diri sendiri.....*

*(Penulis)*



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji dan syukur atas semua nikmat yang telah Allah berikan karena atas kehendakNya saya dapat menyelesaikan karya ilmiah ini, hingga mampu mempersembahkan karya ini kepada mereka yang tercinta...

- Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan kemudahan pada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
- Ayah (Said) dan ibu (Marseh) tercinta yang senantiasa sabar merawat dan membesarkanku, memberikan dukungan baik materil dan non materil serta tak henti-hentinya mendo'akan setiap langkahku.
- Kakak (Ali), adikku (Nawa), dan Calon Suami dunia akhirat, serta keluarga besarku yang memberiku dukungan dan semangat yang tiada henti.
- Sahabat-sahabatku tersayang, Epeh, Hanip, Ika, Nisa', Winda, Ibad, Rifki, Gendut, Riyan, Pipit, dan Zawawi, yang senantiasa setia mendukung, menemani mencari hiburan dan mengajak *refreshing* agar tidak bosan mengerjakan skripsi ini. Dan Iseh, Agus Dan Ema yang mendukung, membantu, menemani dan mencari objek penelitian
- Laila, yang selalu *mensupport*, membantu dan menemani dalam menyelesaikan skripsi ini. Mbak Eli, yang selalu *mensupport*, membantu, membimbing dan menemani penulis untuk penelitian.
- Teman-teman MBS D angkatan 2012 yang selalu memberi semangat dan keceriaan dalam berjuang menuntut ilmu.
- Teman-teman PPL di D'Renand desa Padurenan (Yina, Rohman, Rohmad Dan Rifki) dan teman-teman KKN di Desa Jatiroto, kayen kabupaten pati. Bu Sumux (Yunisa), Mia, Ema, Luluk, Mbak Hanik, Riris, Mbak Yuyun, Ucha,Lia, Ima, Pak Farid, Pak Sholeh, Pak Mukhlas, Ozi', Pak Yahya, Bedes (Ali Shofyan) yang memberikan inspirasi dan semangat yang tinggi.

## KATA PENGANTAR

### *Bismillahirrohmanirrohim*

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Analisis Perencanaan Sumber Daya Manusia Dalam Meningkatkan Produktivitas Kinerja Karyawan (Studi Pada PT Ramayana Lestari Sentosa, Tbk. Cabang Kudus)”** Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Strata 1 (S1) pada Ilmu Manajemen Bisnis Syariah Di Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak mendapatkan bimbingan, arahan dan saran dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu, sudah sepantasnya apabila penulis menyampaikan terimakasih kepada :

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku ketua STAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. supriyadi, S.H, M.H., selaku ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam STAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Dr. Siti Amaroh, SE, M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. ANISA Listiana, M.Ag, selaku Kepala Perpustakaan STAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan STAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan ibuku tercinta yang memberikan pendidikan karakter, yang selalu mendoakan dan memberikan ketulusan kepada penulis, serta saudara-saudara penulis yang dengan ikhlas memberikan dukungan dan doa.

7. Segenap guru dan ustadz penulis yang telah menstransfer ilmu agama dan umum, sejak kecil yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.
8. Bapak Satria Agus Priyono dan Bu Sri Royani selaku Asisten manajer dan HRD Ramayana Mall Kudus yang telah memberikan izin dan pelayanan dalam penelitian dalam rangka penyusunan skripsi, sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini.
9. Semua pihak yang telah membantu, membimbing, dan mendukung penulis yang tidak bisa disebutkan satu persatu.
10. Teman-temanku seperjuangan terutama kelas MBS-D yang sama-sama memberikan motivasi dan semangat kebersamaan dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Atas segala bantuan dan bimbingannya, penulis merasa berhutang budi dan tidak mampu membalasnya kecuali hanya dengan memanjatkan do'a *Jazakumullah Khoiron Katsiron.*

Dengan hal ini penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi kemajuan dan kesempurnaan di masa yang akan datang. Semoga skripsi yang penulis buat, bisa bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Aamiin..

Kudus, 05 September 2017

Penulis



**Nurus Sa'adah**  
**NIM: 212416**